Numerosas Detenciones en Argentin Tras el Anuncio del "Vasto Complot

Nueve Muertes más en Diferentes Partes del País

(AP, AFP v UPI)

BUENOS AIRES, 21 de marzo (AP).— Nueve personas fueron asesinadas hoy en 3 puntos del país, con lo que la cifra de crímenes políticos subió a 92 en lo que va de este año.

La policía dijo que los asesinatos ocurrieron en Buenos Aires y en Mar del Plata y Bahía Blanca, 400 y 600 kilómetros al sur de la capital, respectivamente.

En Buenos Aires, las autoridades encontraron en un automóvil abandonado en un paraje solitario de Villa Luro, el cadáver carbonizado y acribillado a balazos de un hombre no identificado.

En Mar del Plata la policía informó que el médico Bernardo Goldenberg fue secuestrado hoy por desconocidos y horas después se encontró su cadáver acribillado. No hubo datos sobre su filiación política. Tampoco se conocían las ideas políticas de Jorge Videla ni de sus hijos Jorge y Guillermo, cuyos cadáveres fueron hallados esta mañana.

Un quinto cadáver no identificado fue hallado maniatado en la azotea de una casa de Mar del Plata. En Bahía Blanca el sacerdote católico Juan Carlos Borgniak, polaco de 50 años, fue sacado esta madrugada por gente armada de su alojamiento del Instituto del Profesorado Juan XXIII, del cual era vicerrector. Los secuestradores lo llevaron a la calle y lo mataron a balazos. Se ignoran los móviles del crimen.

Horas antes, también en Bahía Blanca, cuando entraba en su domicilio fue muerto a balazos el oficial de policía retirado José H. Ramos, de 37 años. Los agresores no fueron identificados.

La policía informó además del hallazgo de otro cadáver baleado en las afueras de Bahía Blanca. La víctima era una mujer joven, aún no identificada,

DETENCIONES Y ALLANAMIENTOS

Por otra parte, 150 detenciones se han efectuado ya en el gigantesco operativo represivo dispuesto para desbaratar un 'complot" que según el gobierno cananazaba con paralizar las grandes industrias del país.

Al anuncio oficial sobre la existencia de un "vasto complot" se han sucedido innumerables procedimientos en las zonas industriales del gran Buenos Aires y particularmente en la provincia de Santa Fe y localidades ubicadas en la costa del río Paraná.

Fuerzas combinadas de la Policía Federal y de la Gendarmería Nacional efectúan una gigantesca redada en localidades industriales de Zárate, Campaña, San Nicolás y especialmente en Villa Constitución, a 400 kilómetros al norte de esta capital en donde se han realizado numerosos allanamientos.

era vicerrector. Los secuestradores lo llevaron a la calle y salida, los automóviles son cuidadosamente revisados y se detuvo a varias personas, presuntamente integrantes de la organización Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

En todas estas ciudades el

ir y venir de los vehículos po liciales y los allanamientos de locales mantienen a sus habitantes en permanente alerta.

CRITICAS A LA VIOLENCIA

Mientras tanto, la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA) formuló duras críticas a la violencia, mientras los diarios de la ciudad de Córdoba no fueron editados hoy en repudio por reiterados ataques contra La Voz del Interior.

ADEPA, que reúne a los principales diarios del país, delibera en la ciudad de Comodoro Rivadavia, mil 500 kilómetros al sur de Buenos Aires.

El presidente de la entidad, Juan Valmaggia, dijo que en Argentina "no hay censura" pero sí en cambio "una cadena de intimidaciones que se ha manifestado de nuevo contra el diario La Voz del Interior del Córdoba y que indudablemente tiende a imponer una autocensura en los periódicos".

La Prensa de Buenos Aires expresó en un editorial su asombro porque 'la policía provincial, cuya jefatura está situada a 200 metros del lugar en que ocurrieron los sucesos se abstuvo de intervenir'', cuando el martes pasado fue tiroteado el local de dicho diarrio.

DESMIENTE EL GOBIERNO UNA PUBLICACION BRASILEÑA

Asimismo el góbierno des-

mintió hoy la versión de un diario brasileño según la cual un informe secreto de los servicios argentinos de inteligencia señalaría a 2 ex presidentes y un dirigente sindical como implicados en un plan contra el régimen de la presidente María Estela Martínez.

Un vocero de la Secretaría de Prensa de la Presidencia dijo a United Press International que la versión del matutino Jornal do Brasil, de río de Janeiro, era "falsa"

La versión publicada en Brasil dijo que los ex presidentes Arturo Frondizi y Alejandro Lanusse y el líder de las "62 organizaciones", la rama sindical del peronismo, Lorenzo Miguel estaban implicados en el presunto complot.